

ou non, le voilà maintenant avec l'infinie Vérité, avec l'infinie Beauté, avec l'infinie Bonté, et c'est pour toujours.

Il a fait ici-bas son œuvre et il jouit d'une félicité qui ne finira point.

Vous pourrez donc, mes bien chers frères, le pleurer comme on pleure celui qu'on aime et qui nous a fait du bien ; mais vous vous souviendrez comme nous nous souviendrons tous que les justes qui nous quittent ici-bas s'en vont nous aimer et nous protéger auprès de Dieu.

IMPOSITION DU PALLIUM

NOUS avons déjà annoncé que les cérémonies de l'imposition solennelle du Pallium à Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési auront lieu le 8 août prochain.

L'office religieux se fera dans l'église Notre-Dame, et le dîner gracieusement offert par les messieurs de Saint-Sulpice, se prendra dans les jardins du séminaire de la paroisse.

Plusieurs évêques du Canada et des Etats-Unis ont déjà manifesté leur intention d'être présents à ces imposantes cérémonies.

Aucune invitation spéciale ne sera envoyée ; mais tout le clergé est cordialement invité à l'imposition du Pallium et au dîner qui suivra immédiatement l'office.

AUX PRIERES

M. Jean-André Cuoq, prêtre de Saint-Sulpice, décédé à Oka.

Sr Alphonse-Rodriguez, née M.-Anne Lozeau, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Montréal.

AVIS AUX LECTEURS

Le manque d'espace nous oblige de renvoyer à la semaine prochaine plusieurs articles préparés pour le présent numéro, entre autres le compte-rendu des noces d'or de la Société de Saint-Vincent de Paul, la notice biographique du regretté M. Cuoq, plusieurs professions religieuses, l'annonce de la Portioncule et plusieurs annonces de pèlerinage.
